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Résumeé :

Cette recherche traite de la conscience culturelle dans la
littérature almohade, et a abordé la vie intellectuelle et scientifique de
I’Etat d’Almohade, en plus d’étudier la réalité sociale dépeinte par
les écrivains de cette étape, puis d’identifier les réalisations
culturelles les plus importantes laissées par les Almohades a travers
I’interrogation de preuves poétiques et prose, parce que la littérature
de chaque nation provient de son environnement et refléte sa réalité.
Mots clés: Conscience — Civilisation — Littérature — Le Regne des
Almohades.

Summary :

This research deals with cultural awareness in almohad
literature, and has touched on the intellectual and scientific life of the
Almohad state, in addition to studying the social reality as portrayed
by the writers of this stage, and then to identify the most important
cultural achievements left by the Almohads through the interrogation
of poetic and prose evidence, because the literature of each nation
stems from its environment and reflects its reality.

Key words : Awareness— Civilization — Literature — The Reign of the
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